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Atti far lamentan 
L E G I S L A T U R A X X I I — 

lia ; e mi pare che ci si r imandi sempre, 
noi deputa t i , quando chiediamo che qual-
cuno dei nostri raccomandat i sia accolto là, 
ci si r imandi al so t toprefe t to di Acqui, che 
è, del resto, gentilissima persona. È una 
questione piccola che capita qui, e non vale 
la pena di in t ra t tenervic i mol to; ma non 
sarebbe oppor tuno che il Ministero dell'in-
terno facesse una distribuzione f ra i vari 
prefet t i del Regno di un certo numero, per 
ogni prefet to , di posti disponibili, oppure 
che, in qualche caso, ci dispensasse dal ri-
correre ad Acqui, per raccomandare quei 
disgraziati che si rivolgono a noi 1 

È una cosa che non vai la pena di una 
discussione; ma che, ogni anno, me la f a 
r icordare qualche raccomandazione che fac-
cio; e che è sempre seguita dal rinvio al 
so t toprefe t to di Acqui. 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell' interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Parli . 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. Si t r a t t a di una spesa di 
43 mila lire per t u t t o il regno : ciò dimo-
s t ra che il numero dei posti d i s p o n i b i l i gra-
tui t i è p iu t tos to l imitato. D' al tronde, è 
una cura alla quale aspirano principal-
mente quelli che dimorano nelle P r o v i n -
cie limitrofe, perchè, in altre par t i d ' I ta l ia , 
vi sono anche stabi l imenti in cui si fa lo 
stesso genere di cura, come, se non erro, in 
Sicilia e in prossimità di Napoli. 

Ora, di f ron te ad un numero l imitato di 
posti, il distribuirli f ra t u t t e le provineie, 
non sarebbe prat ico: perchè, probabi lmente, 
res terebbero posti non concessi ad alcuno, 
a de t r imento di quelle provineie che invece 
ne avrebbero effett ivo bisogno. Si è lasciato 
quindi al so t toprefe t to di Acqui, come que-
gli che è più in grado di conoscere i po-
sti che sono vacant i , il giudicare sulla en-
t i t à delle singole domande di ammissione. 

Aggiungo, però, che anche il Ministero 
de l l ' in te rno si occupa di questo argomento; 
e quando vennero fa t t e ad esso domande, 
e si r iconobbe che negli interessat i concor-
revano i titoli per essere ammessi in quello 
s tabi l imento, il Ministero ha p rovveduto 
d i re t tamente . 

Infine, il so t toprefe t to è s ta to incaricato 
di questa funzione, come quegli che può 
più facilmente d is impegnar la ; ma il Mini-
stero non ha r inunziato in alcuna maniera, 
nè a esaminare il modo col quale il sotto-
prefe t to adempie a questo incarico, nè a 
sostituirsi al sot toprefet to , ripeto, quando 
le domande pervengano d i re t t amente al 

Ministero medesimo, regolarmente docu-
menta te . 

P R E S I D E N T E . Rimane così app rova to 
il capitolo 69. 

Capitolo 70. Lavori di miglioramento e 
di manutenzione delle stazioni sanitarie, 
lire 30,000. 

Capitolo 71. Retr ibuzioni al personale 
sanitar io, amminis t ra t ivo e di basso servi-
zio, assunto in via t emporanea per le sta-
zioni sanitarie, lire 10,000. 

Capitolo 72. Mobili, spese di cancelleria, 
d ' i l luminazione, di r iscaldamento, e spese 
varie per le stazioni sanitarie e per il ser-
vizio sanitario dei porti , lire 230,000. 

Capitolo 73. Servizio sani tar io dei port i 
e delle stazioni sani tar ie - Personale {Spese 
fisse), lire 94,500. 

F E R R I GIACOMO. Domando di par-
lare. 

P R E S I D E N T E . Parl i . 
F E R R I GIACOMO. Vorrei domandare 

all 'onorevole ministro cosa n'è di quella 
legge, che è s ta ta approva ta dalla Camera 
e che ancora non è passa ta al Senato, re-
la t ivamente ai veterinari di confine. (Inter-
ruzioni). 

Sono quaran ta funzionari e più, che ren-
dono allo Sta to un t recento mila lire al-
l 'anno e sono nella condizione di non essere 
funzionari dello S ta to e di avere delle dif-
ficoltà s t raordinar ie per la loro posizione, 
per i viaggi che devono compiere e per le 
responsabili tà personali a cui vanno incon-
tro. Anche il Ministero dell ' interno più volte 
si è t rova to , a r iguardo di questi funzio-
nari, in difficoltà notevoli : l 'onorevole Gio-
lit t i stesso si è t rova to in condizione di 
avere uno di questi funzionar i , che aveva 
servito t ren t ' anni lodevolmente e morì la-
sciando la famiglia in condizioni miserabi-
lissime, ed il Ministero non sapeva neanche 
come r iparare ai bisogni più urgenti di que-
s ta famìglia . 

Come ho detto, si è f a t t a v u n a legge dalla 
Camera, ma è ancora pendente al Senato, 
mentre t u t t e le altre sono passate . Si t r a t t a 
di poche centinaia di mila lire e di funzio-
nari benemeriti che rendono allo S ta to tre-
cento mila lire al l 'anno. 

P R E S I D E N T E . L'onorevole ministro 
dell ' interno ha facol tà di par lare . 

GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Come l 'onorevole Ferri 
Giacomo ha riconosciuto, il Governo si oc-
cupò precisamente di questa categoria di 
persone per t rovar modo di regolarizzare 
la loro posizione, e presentò un disegno di 


